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富士山も雪化粧をして冬の装いへと変化し、手袋やマフラーをして登校する子どもた

ちが増えてきました。本校においては、まだインフルエンザ等の流行は見られませんが、

寒さが増して空気が乾燥するこれからの時期、手洗いやうがい等を促して、子どもたち

の健康管理にも努めたいと思います。

平成29年も残すところ１か月となり、３年生にとっては、自分の進路選択を行う時期

になりました。また今後、２年生は高等学校説明会、１年生は職業講話等を通して、自

分の進路について学ぶ機会を計画しています。子どもたちが、よりよい選択をして目標

に向かって精一杯努力できるよう、保護者や地域の皆様のご協力をいただいて支援して

参りたいと思います。よろしくお願いいたします。

多くを学ぶことができた貴重な職場体験になりました。
11月７日(火)～９日(木)

の３日間、２年生が職場体

験を行いました。全171名の

生徒が、55か所の事業所に

分かれて体験をさせていた

だきました。

仕事における業務の大変

さだけでなく、働く人の仕

事に対する厳しさや熱意、

お客さんや仕事に関わる人

への思いやりなどを学べ、

普段の学校生活の中ではで

きない貴重な体験であった

ことが、子どもたちの表情

や感想から感じられました。

＜事業所へのお礼の手紙より＞

職場体験は、感動したり、様々なことを学べたりしました。私は、職場に入って

働くという体験は初めてだったので、とても緊張しました。 ～中略～

私の将来の夢は、動物関係の仕事に就くことです。その中でも飼育員になろうと

思っていましたが、動物病院に行ってみて、もっとちゃんと考えてみようと思いま

した。先生に話を聞いたとき、ボランティアで捨てられた動物たちを助けていると

聞き、すごいと思いました。私は、将来、皆さんに教えてもらったことを生かして

いきたいです。本当にありがとうございました。

職場体験の機会を提供してくださった各事業所等の皆様、体験場所の依頼等をしてく

ださった学校支援地域本部の皆様、本当にありがとうございました。



平成29年度生徒総会を行いました。

11月22日(水)第６校時、平成29年度の生徒総会が行われました。

議案は①「錦田中がいつも挨拶が飛び交う学校にするためには」②「ピア・サポート

を学校生活で意識するためには」の２つでした。

挨拶においては、「すれ違う人には必ず挨拶をするようにする。」「言葉で表すことだ

けが挨拶ではない。」という意見から「錦田中独自の挨拶を考えたらいいのではないか。」

といった意見も出されました。

また、ピア・サポートについては、「一分間トークをマンネリにしないために、ペア

からグループにしたらよい。」「学級を超えて学年や全校でリクレーションを行ったらど

うだろうか。」「挨拶にもつながるが、知っている人の輪を広げることでピア・サポート

が広がるのではないか。」といった建設的な意見が多く出されました。

さらに、各委員会からも、第３・４ステージの活動目標や重点目標の他、委員会活動

として「挨拶」「ピア・サポート」を活性化するための取組が発表されました。

こうした出された意見を生徒会本部が中心になって実践に結び付け、更によりよい錦

田中学校に向かっていきたいと思います。

ＰＴＡバザーへの御協力ありがとうございました。
11月３日(金)、ＰＴＡバザーが開催されました。

この日のために、地域や保護者の皆様から多く

の物品を提供していただきました。当日は、ＰＴ

Ａ厚生部の皆さんを中心に、朝早くから物品を並

べたり、値札を付けたり等の会場準備を行ってい

ただきました。

予定どおり13時30分に開場すると、心待ちにし

ていた皆さんが、一気に体育館に入場し、次々に

物品を買い求めてくださいました。会場には、錦

田中学校サポーターズクラブの皆さんが開設したゲームコーナーや、来場者が休憩

できる喫茶コーナーもあり、多くの方に利用していただきました。

準備から運営まで、多くの方に関わっていただき、無事に終了することができま

した。関わってくださった全ての方に感謝申し上げます。

この活動で得られた収益金203,999円は、子どもたちの教育活動のために有効に

使わせていただきます。ありがとうございました。

※本年度当初12月２日(土)に予定していたＰＴＡによる古紙回収は行いません。

旧用務員室北側に、古紙等回収コーナーを設けましたので、是非ご利用ください。


